







Si

Descripción

Este curso está diseñado para personas que van a ingresar al mundo del **trading e inversiones** y quieren aprender sobre **principios, técnicas y estrategias** para tomar las decisiones más acertadas en cualquier mercado financiero del mundo.

Con el desarrollo de nuevas plataformas tecnológicas y unos mercados más retadores, se hace esencial tener fundamentos sólidos que permitan alcanzar niveles óptimos de rentabilidad y consistencia en las operaciones diarias.

Objetivo general

Entender el funcionamiento de los mercados financieros para la toma de decisiones de inversión.

Objetivos específicos



Obtener un conocimiento más amplio de los mercados de valores mundiales.



Conocer los indicadores y los instrumentos del análisis técnico para operar con metodología y de manera fundamentada.

Dirigido a:

Inversionistas actuales o potenciales que desean aprender más sobre análisis técnico, haciendo énfasis en los instrumentos gráficos más trascendentales.



Contenido del curso

Módulo 1	Mercado de Capitales Concepto y composición del mercado de capitales. Sesgos de los mercados financieros de acuerdo a los distintos objetivos de inversión.
Módulo 2	Trader y Trading como profesión. Concepto de trader desde el enfoque comerciante, operador e inversor. Cómo hacer trading: Análisis técnico, fundamental y estrategias.
Módulo 3	Herramientas y procedimientos para hacer trading. Principales bolsas de Valores y sus interventores. Manejo de páginas para estar al tanto de noticias relacionadas con los mercados financieros. Manejo del calendario económico: interpretación, configuración de alertas, filtro por relevancia.
Módulo 4	Términos de negociación • Identificación y aprendizaje de términos base en los mercados financieros.
Módulo 5	Introducción al análisis técnico Importancia del análisis técnico en la especulación en los mercados financieros. Conceptos base de análisis técnico. Gráfico base de análisis técnico. Lenguaje de velas japonesas. Análisis de tendencias.
Módulo 6	Profundizando en el análisis técnico Estructura de mercado Momentum. Indicadores técnicos. Indicadores gráficos. Liquidez.
Módulo 7	Actividades prácticas • Actividad No. 1. • Actividad No. 2
Módulo 8	Análisis de múltiples marcos temporales • Relevancia de los distintos marcos temporales. • Cómo analizar los gráficos uniendo los marcos temporales.
Módulo 9	Cómo crear una cuenta y empezar a operar Brokers recomendados. Creación de cuenta demo / real.
Módulo 10	Manejo de Plataforma de trading • TradingView. • Metatrader 5.
Módulo 11	Gestión del Riesgo • Riesgo calculado para evitar perder el capital.
Módulo 12	Psicología en el trading • Manejo emocional adecuado en los mercados financieros.
Módulo 13	Recursos para operar de manera profesional. Brokers recomendados. Creación de cuenta demo / real.



Docente

Economista con énfasis en Finanzas Internacionales. Especialización en Gerencia Estratégica en la universidad de La Sabana. Diplomado en Coaching Gerencial. Estudios en el país de Australia en el RUSSO Institute of Technology. Cursos y certificaciones en Trading. Experiencia laboral de veinte años en el sector financiero en bancos, fondos de pensiones en el sector de portafolios de inversión renta fija y variable, infundado en lo administrativo, comercial y en Mercados de capitales en divisas, materias primas e índices bursátiles con operación propia. Trader y desarrollador de estrategias con base en análisis técnicos y análisis fundamental. Personal a cargo como director, gerente, subgerente y ejecutivo. Formador y diseñador de capacitaciones en mercado de capitales, Bolsa de Valores y trading. Consultor en el desarrollo de finanzas e inversiones a empresas y personas enfocado en la mejora de márgenes de utilidad y estabilización y crecimiento en las finanzas personales. Elaboración de presupuestos, cumplimiento de metas, indicadores de gestión. Cursos y seminarios a nivel Administrativo, financiero como Mercancías peligrosas, SARLAFT, ventas, Seguridad de la documentación e información, planeación estratégica. En la actualidad ejerzo desde hace 10 años como Chief Financial Officer (CFO) de la empresa Café Trading Advisor del quien soy cofundador.



Metodología

Modalidad e intensidad de trabajo:

Miércoles y jueves de 6:00 p.m. a 9:00 p.m.

Certificado

La Universidad Icesi expedirá el diploma a los participantes cuya asistencia sea al 80% del total de las horas de clase programadas.



Este programa es presentado por:



UNIVERSIDAD ICESI

Fundada hace 41 años con el respaldo del sector empresarial del Valle del Cauca en Colombia. Reconocida por la excelencia en la formación de sus egresados, por su tradición y liderazgo en el campo de la gestión de empresas, por la creciente visibilidad de sus resultados de investigación y por el impacto positivo de su interacción con la región y el país. Icesi ha logrado el reconocimiento de la calidad de su formación mediante acreditaciones nacionales e internacionales. entre las que se destacan la Acreditación Institucional de Alta Calidad que otorga el Ministerio de Educación de Colombia y la Acreditación AACSB, que certifica las mejores escuelas de negocio del mundo, otorgada a la Facultad de Ciencias Administrativas y Económicas





Informes



mercadeoeducontinua@icesi.edu.co

Universidad Icesi, Calle 18 No. 122 -135 Cali - Colombia www.icesi.edu.co

Encuéntranos como **Universidad Icesi** en:









